





Masukkan Kode Unik: P-gkc1bxyn

🔍 Cari Pengaduan



**Kecamatan
Lubuk Begalung**

CONTACT

HUBUNGI KAMI

Pertama Di Kota Padang Launching Aplikasi Digital Si-ALEK (Sistem Administrasi Elektronik) Kecamatan Lubuk Begalung.

Lubeg- Setelah meresmikan Koperasi Lubeg Amanah Jaya, Wako Hendri Septa juga melaunching Aplikasi Digital Si-ALEK di lantai I Pelayanan PATEN Kantor Camat Lubuk Begalung, Senin, 18/07/22.

Wali Kota Padang Hendri Septa menyambut baik dan memberikan apresiasi kepada Pemerintah Kecamatan Lubuk Begalung yang terus berinovasi demi memberikan pelayanan yang lebih baik dan terpadu kepada masyarakat.

Kecamatan Lubuk Begalung yang dipimpin Heriza Syafani selaku Camat muda dan energik, berhasil meluncurkan sebuah Aplikasi Digital yang diberi nama Si-ALEK (Sistem Administrasi Elektronik).

"Inovasi ini merupakan sebuah pembaharuan yang penting karena dapat memudahkan masyarakat yang berkeperluan terkait administrasi kependudukan dan lainnya di kantor kecamatan sekaligus kelurahan setempat," terang Wako Hendri Septa.

Usai melaunching aplikasi digital Si-Alek, Wali Kota Hendri Septa menyaksikan langsung proses terbitnya surat keterangan melalui Aplikasi Digital Si-ALEK.

"Alhamdulillah, dengan aplikasi ini sekarang masyarakat tidak lagi harus menunggu-nunggu untuk mendapatkan tanda tangan Pak Camat ketika Camatnya sedang tidak berada di kantor. Hal itu dikarenakan melalui bantuan aplikasi digital Si-ALEK tersebut. Ini sangat baik dan semoga bisa diadopsi oleh Kecamatan lainnya," sambung Hendri Septa.

"Saya akan mengawal penerapan aplikasi ini karena tidak ingin saat diluncurkan saja prosesnya cepat dan lancar. Untuk itu saya tekankan bagi Aparatur di Kelurahan dan Kecamatan, kita wajib mempercepat pelayanan kepada masyarakat. Jangan ada lagi warga yang mengeluh terkait pelayanan kita," imbau Wako.

Camat Heriza Syafani menuturkan, Aplikasi Digital Si-ALEK ini bertujuan untuk membantu warga yang berurusan ke Kantor Camat mengurus surat-surat. Seperti surat keterangan miskin, surat keterangan pindah rumah dan lainnya.

Selengkapnya di Fanpage/FB Kecamatan Lubuk Begalung (Humas/Lbg)